

# Protokoll

6. Sitzung | WiSe 16/17



Gremium	:	AStA
Termin	:	Dienstag, 15.11.2016
Zeit	:	13:00 Uhr
Ort	:	AStA Büro
Mitglieder	:	Marius Bacher, Lukas Hahn, Lukas Scheuerle, Matthias Müller, Sabrina Lange, Margarita Zerr, Vincent Wetzel, Philipp Fleig
Sonstige Anwesende	:	Herr Wiebel, Polizei
AnwärterInnen	:	Fabian Schneider, Luisa Geiger, Lukas Walther, Esther Walch, Johannes Wollnik, Helena Heppeler, Tim Sasdrich, Mirza Sahovic, Daniel Sommer
Schriftführer/in	:	Matthias Müller
Vorsitz	:	Lukas Hahn
Zahl der anw. Mitglieder	:	9
Sachverständige	:	Siegfried Fien
Abw. Mitglieder	:	Felix Zeller, Denis Müller

---

## Tagesordnung:

1. Kennenlernen der Polizei:  
Der für die HFU zuständige Polizist, Herr Wiebel stellte sich vor  
Wunsch, die Hemmschwelle, sich wegen Hilfe an ihn zu wenden, abzubauen
2. Check letztes Protokoll:  
Auto-Starterkabel: wurde an Sigi weitergeleitet  
  
Reftreff-Ausschreibung: wurde im I-Bau aufgehängt sowie im DM-Intranet publiziert  
Wer sie an weiteren Fakultäten auslegen will, findet die Plakate in Matzes Fach und die PDF im Referate-Ordner auf dem Server  
  
Nikolausaktion: Plakat soweit fertig, wird aufgehängt, Verkauf ab Montag, Abgabe bis 2.12., Verteilen am 6.12.

EH-Kurs:

Helena kontaktiert die ASten in VS und Tut

T-Shirts: keine genauen Neuigkeiten, geht aber voran

3. Alte Cafete Updates:

Marius und Sigi haben am Donnerstag einen Termin mit Frau Rimpo-Repp

4. Neuer Sitzungstermin:

Einige hatten nichts von der Umfrage mitbekommen, diese wird daher um eine Woche verlängert  
Sitzung nächste Woche noch am Dienstag, dann wird neuer Termin festgelegt

5. Büro aufräumen wegen HSB:

Zum HSB sollte im Büro Ordnung herrschen, da es als zentrale Anlaufstelle gilt  
Es sollte nichts privates liegen gelassen werden

6. AStA Büro Anmerkung:

Wegen laufender Organisation des HSB liegen noch Ordner o.Ä. rum, diese bitte liegen lassen  
In der verbleibenden Zeit bitte auch das Zocken unterlassen, um die Arbeitenden nicht abzulenken

7. WING Zeitschrift:

Es soll ein Text zum Thema Party eingereicht werden mit 1000 Anschlägen, Sabbel kümmert sich darum

8. Hackerangriffe und Telefonanlage:

In der Nacht von Donnerstag auf Freitag gab es Anrufe von vielerlei verschiedenen Orten ins AStA-Büro, außerdem wurden auf den Informatik-Bildschirmen zwischen B- und C-Bau in sehr hoher Lautstärke Videos abgespielt  
Bei weiteren Auffälligkeiten bitte bei Lukas melden!

9. HSB:

Infos der Kanzlerin:

Bei Randalierern sofort Dokumentieren, am besten mit Täter!

Die Kanzlerin früt sich über die Veranstaltung und bedankt sich für den Aufwand

Helferausweise:

Es fehlen noch Fotos, bitte per Mail an Sabbel

Aufbau:

„Bereichsleiter“

Baugitter Karl

Garderobe Lukas S

Deko Joi

Aula Matze

10. Termine für „neuen Kalender“ von Frau Vanderlieb:

neuer Kalender, in den Termine sollen, Rektor wählt aus

Sollen Informationsveranstaltungen rein?  
Erst müssen Termine gefunden werden,

# Protokoll

5. Sitzung | WiSe 16/17



Gremium	:	AStA
Termin	:	Dienstag, 15.11.2016
Zeit	:	13:00 Uhr
Ort	:	AStA Büro
Mitglieder	:	Marius Bacher, Lukas Hahn, Lukas Scheuerle, Denis Müller, Matthias Müller, Sabrina Lange, Margarita Zerr, Vincent Wetzel, Philipp Fleig
Sonstige Anwesende	:	Sandra Beuck, Ann-Christine Conzelmann
AnwärterInnen	:	Fabian Schneider, Luisa Geiger, Lukas Walther (MIB 1), Esther Walch, Johannes Wollnik, Helena Heppeler, Tim Sasdrich, Mirza Sahovic (abwesend), Daniel Sommer (abwesend), Hannah Odell (abwesend)
Schriftführer/in	:	Johannes Wollnik
Vorsitz	:	Lukas Hahn
Zahl der anw. Mitglieder	:	9
Sachverständige	:	Siegfried Fien
Abw. Mitglieder	:	Felix Zeller

---

## Tagesordnung:

1. Kennenlernen der Polizei:  
Vertrag auf nächste Sitzung
2. Check Protokoll:
  - a. Ersthelferliste aktualisiert
  - b. Router bestellt und im Technikschränk
  - c. USB-Hubs sind da
  - d. Kalender Website wurde noch nicht gekümmert
3. Alte Cafete:  
Haushaltssperre für Techniker  
Elektrik und Kabel müssen noch gemacht werden

hat noch Zeit, Einsendeschluss 12.12.

11. AStA Connected / Weihnachtsparty:

Am 21.12. ab 16 Uhr, genauere Infos folgen, grundsätzliches Interesse ist aber da

12. Feuerzangenbowle:

Wird vermutlich in AC stattfinden

Mari: Bei Ralf und Lehmann anfragen, ob möglich in Aula

Sonstiges:

13. Aufsteller C-Bau:

Ist verschwunden, weiß jemand genaueres?

Laut Vincent angeblich im Männerklo, er schaut dort vorbei

14. Beamer Büro:

Angeblich geht kein Ton mehr

Nachtrag: Wurde überprüft, Ton wurde ausgestellt

15. Sofas AC:

Alte sollen raus, es sollen neue mit bodenschonendem Untergrund angeschafft werden

Frage ob VSt sowas großes anschaffen darf